



„Bist Du beim Wein allein, gib acht auf den Jahrgang....“ Diesen Anfangsvers eines bekannten Stimmungsliedes können in der kommenden Kampagne 2015 die Korporationen in AKK und Mainz verinnerlichen.

Ein Kostheimer Winzer bietet den Fastachtsbrauchtumshütern für ihre Sitzungen 24 Flaschen Wein als Spende an.

Diese weinselige Botschaft wurde bereits schriftlich an die närrischen Adressaten weitergeleitet. Eine tolle Sponsoren-Idee, die Spuren in der 5. Jahreszeit hinterlassen wird.

(Bericht: Herbert Fostel - Foto: Michael Klinkel)